

Pressemitteilung

Einmal wie Elsa singen und tanzen

Sparkasse Unstrut-Hainich unterstützt Kinderballett des HCC

Höngeda, 17.02.2023. Elsa, die Eiskönigin fasziniert viele Mädchen auf der ganzen Welt. Auch die kleinen Tänzerinnen des Kinderballetts vom Höngedaer Carneval Club (HCC) sind ganz begeistert von den Liedern aus dem gleichnamigen Disney-Film. Und so kam der Wunsch auf, einen Ausschnitt aus der Geschichte auf die Faschingsbühne in Höngeda zu bringen. Aber natürlich wollten die Mädchen auch so ein schönes blaues Kostüm wie die Elsa aus dem Märchen tragen. Und so wandte sich der Carneval Club mit der Bitte um Unterstützung an die Sparkasse Unstrut-Hainich. Die traf dort auf offene Ohren. 500 Euro bekam der HCC für die Anschaffung der Elsa-Kostüme von der Sparkasse. Entsprechend ausgestattet konnten die jungen Vereinsmitglieder nun bei den Veranstaltungen der aktuellen Faschingssaison ihren Eisköniginnen-Tanz aufführen. Die Gäste des HCC waren begeistert.



Präsident Aldo Listemann und die Tänzerinnen des Höngedaer Kinderballetts freuen sich über den Scheck von der Sparkasse für die Anschaffung ihrer neuen Elsa-Kostüme.